

Le ministre des Sports de Sainte-Lucie dresse un bilan positif de sa visite à Cuba



Le ministre de la Jeunesse et des Sports de Sainte-Lucie s'est entretenu à La Havane avec des autorités de l'INDER et du Comité Olympique Cubain.

La Havane, 30 janvier, (RHC)- Kenson Joel Casimir, ministre de la Jeunesse et des Sports de Sainte-Lucie, a dressé un bilan positif de sa visite à Cuba.

«Je pars avec la satisfaction d'avoir visité les installations des écoles d'entraînement pour athlètes de haut niveau Cerro Pelado et Giraldo Córdova Cardín, où j'ai pu m'entretenir avec des athlètes, des entraîneurs et des directeurs exceptionnels d'aviron, de canoë, de boxe, d'athlétisme, de taekwondo, de volley-ball, de judo et de gymnastique», a-t-il déclaré peu avant de rentrer à Castries.

Le ministre de la Jeunesse et des Sports de Sainte-Lucie s'est entretenu à La Havane avec des autorités de l'INDER, l'Institut national des Sports et du Comité Olympique Cubain avec lesquelles il a abordé la diversification de la coopération sportive bilatérale, notamment en ce qui concerne la préparation des athlètes.

Kenson Joel Casimir a visité le laboratoire antidopage de La Havane, assisté à un cours d'éducation physique et pris connaissance du travail effectué à Cuba pour promouvoir la santé et le sport pour tous.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/284489-le-ministre-des-sports-de-sainte-lucie-dresse-un-bilan-positif-de-sa-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba